

Suspende la CFE construcción de túneles en Juan de Grijalva

Tuxtla Gutiérrez, Chi., 18 de agosto. La Comisión Federal de Electricidad (CFE) suspendió la construcción de dos túneles de desvío del río Grijalva, que evitarían inundaciones como las ocurridas el 4 de noviembre de 2007 en la comunidad San Juan de Grijalva. La decisión se debió a las protestas de cientos de damnificados por las inundaciones, quienes reclaman indemnización por la pérdida de bienes y cultivos.

Luego que unas 400 familias bloquearon oficinas y pararon las obras de la CFE en Juan de Grijalva, representantes del gobierno estatal, de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** y de la CFE firmaron un acuerdo que incluye la suspensión de las obras hasta que se resuelvan las demandas de los damnificados.

La minuta de trabajo señala que el gobierno estatal ha incumplido los acuerdos para indemnizar a las personas que perdieron casas, tierras y cultivos luego del derrumbe del cerro Juan de Grijalva.

El documento señala que la CFE, instancia que administra el caudal que abastece el sistema hidrológico del Grijalva y sus cuatro presas hidroeléctricas, coadyuvará para dar solución a los damnificados.

Las obras referidas son la construcción de dos túneles de conducción de 14 metros de ancho y 135 de largo, que evitarían inundaciones en caso de otro derrumbe. Esta obra se encuentra entre las presas Malpaso y Peñitas.

Las partes acordaron reunirse el próximo jueves a fin de exigir al gobierno estatal una respuesta a los damnificados.

ÁNGELES MARISCAL, CORRESPONSAL

